



みやまのかぜ



↑ブログはこちら

令和6年度 美山小学校は学校創立 150 周年を迎えます

美山小学校ホームページ <http://www.ed.city.hioki.kagoshima.jp/~miyama/>

1学期の成長, そして, 自分のやりたいことにチャレンジ

校長 猿渡 司郎

7月19日(金)1学期終業式を迎えました。まずは,1学期間子どもたちが登校できたことを喜び,保護者の皆様の家庭での支え,地域の皆様の見守りに感謝申し上げます。

今日は,美山っ子がそれぞれ通知表と夏休みの課題帳を持って帰ります。通知表には,1学期間の学習や生活についての評価が記されています。各担任からの所見(コメント)も親子で読んでいただき,1学期頑張ったことや成長したことなどを語り合っていたいただきたいと思ひます。

1学期間,校長室にも,たくさん子どもたちが話をしに来てくれました。土日の出来事や学校行事を話したり,作文に書いたり,自分の好きな絵を描いたり,私も子どもたちが話す姿や作品からエネルギーをもらいました。これからも,子どもたちとの時間を大切にしていまひます。

さて,明日から44日間の夏休みです。学校の時間割ではなく,各家庭の時間割(日課表)で生活します。夏休みの学習は,自分で学習する内容を決めて,スケジュール表に記入して学習する方法が重要になります。与えられたプリントだけをするのではなく,自分がしようと決めた学習内容を日々の計画に記入して進めます。なかには,こつこつと進めるものもあるでしょう。公民館行事や地域行事に参加したり,日頃行けないところに旅行したりするのも夏休みならではの楽しみ。工作や絵画も一日で仕上がるものではなく,数日かけていつもより大きな,いつもよりも複雑な傑作に取り組むこともできます。そんな「わくわくした学び」を,ぜひ,この夏に味わってほしいものです。そのためにも,保護者の皆様には,子どもの学習の「応援団」(サポート役)になって協力していただきたいと思ひます。



結びに,今学期の保護者,地域の皆様の本校教育活動,PTA活動への御理解と御協力,御支援に心から感謝申し上げ,1学期しめくくりのあいさつといたします。

リサイクル活動への御協力ありがとうございました

6月30日(日)に、PTAのリサイクル活動が行われました。校区内から、段ボールや空き缶、ペットボトル、新聞紙や雑誌等がたくさん集められました。

多数の保護者や子どもたち、教職員で仕分けをし、トラックいっぱいになりました。ご協力ありがとうございました。

美山小の校庭には、「資源リサイクル館」があります。ペットボトル、空き缶、段ボール、雑誌を常時持ち込めるようになっていきますので、ぜひ、ご利用ください。



泳力を付けた子どもたち



6月上旬から水泳学習を行いました。初めは水に戸惑いを感じていた子どもたちも中盤を過ぎると、だいぶ慣れてきました。

3・4年生、5・6年生は合同の水泳学習を行い、3人の教諭で指導に当たりました。ぐんぐん泳力を付け、25mを泳げるようになった子どもも多数出ました。最後は着衣泳も行い、池や川、海などでおぼれそうになったときどうすればよいかも学びました。

また、7月15日の海の日には、8人の子どもたちがB&G会長杯第39回水泳大会に参加し、大健闘しました。

【大会結果】※ 敬称略

25mロングビート板バタ足 3位

1, 2年生 25mビート板バタ足 2位

3, 4年生 25mビート板バタ足 3位

5, 6年生 25mビート板バタ足 1位

5, 6年生 50m平泳ぎ 3位



授業参観、学校保健委員会、学級PTAが行われました

7月9日(火)は、急遽、教室での授業参観となりました。国語でまとめたことの発表や親子で小物作りをしました。また、お手伝いすることを決めたり、親子で夏休みの計画を立てたりする学級もありました。保護者の皆さんに見守られながらの学習で、程良い緊張感の中、張り切って学習に取り組む子どもたちでした。

学校保健委員会では、「子どもたちのSOSの受け止め方」と題して市の保健師の講話がありました。ささいな変化を見逃さず、声を掛けることの大切さを学び、意義深い時間となりました。



主な行事予定

【7月】

23日(火)～25日(木) 教育相談

【8月】

1日(木) 出校日、集団下校

9日(金) PTAバザー準備

10日(土) 美山校区夏祭り

11日(日) 国民の祝日【山の日】

13日(火) 14日(水)、15日(木) 学校閉庁日

21日(水) 出校日、集団下校、第4回PTA運営委員会

24日(土)～25日(日) 美山校区文化祭

28日(水) 校区合同運動会打合せ会

【9月】

1日(日) PTA愛校作業

